

EL BAILE DE LOS MOSQUITOS II



Y desapareció.

Mosquins estaba muy feliz.

Se fue a su cuarto, se puso su música favorita, la de Abejorro Presley, se lavó y se cambió de ropa. Miró de nuevo la carta: el baile era a las 22:00 en el gimnasio Bicho.

Mosquins echó una ojeada a su reloj. Eran las 21:30. Salió de casa y llamó a un avispa-taxi. En el avispa-taxi pensó que se lo iba a pasar muy bien y que sería una gran noche. El taxista le dijo:

- 10 bichorones, por favor.
- Aquí tiene. Quédese el cambio.

Salió del avispa-taxi y entró en el gimnasio Bicho. Pasó la noche bailando como un loco hasta que, de repente, se dio cuenta de que le habían robado la cartera. Vio entonces a un personaje sospechoso saliendo de la fiesta. Mosquins se dirigió rápidamente a la puerta y salió a la calle. Empezó a perseguirle, pero el sospechoso era más rápido que él porque era un saltamontes.

De pronto, se detuvo por sorpresa, golpeó a Mosquins y lo dejó inconsciente. El ladrón saltamontes sacó a continuación de un bolsillo una cerilla y...

(continuará)

Mosquins estaba en su casa, muy tranquilo, bebiendo su batido favorito, "Sangrecola". De repente, llamaron al timbre. Mosquins fue a la entrada y abrió la puerta. Era Libelu, la libélula más rápida repartiendo el correo.

-Una carta para Mosquins.

Éste miró la carta y vio que era una invitación para El Baile de los Mosquitos. A continuación le dijo a Libelu:

- Muchas gracias, eres la mejor.
- Gracias. Bueno, adiós - respondió.